

Protokoll der Sitzung vom 19. 11. 2008

Ort: Evangelische Gemeindediakonie, An der Gräfte 3

Zeit: 19. 11. 2008, 15.30 Uhr bis 17.15 Uhr

Leitung: Thomas Schulze auf`m Hofe

Protokoll: Otto Dürschlag

Verlauf der Sitzung:

A

1. Pfarrer Jakobs als Hausherr im evangelischen Pfarrzentrum begrüßte die Gäste.
2. Herr Schulze auf`m Hofe übernahm die Leitung, bedankte sich beim Hausherrn für die Gastfreundschaft.

B

3. Herr Büscher von den Stadtwerken berichtet über Verkehrsprobleme, weist auf Rahmenbedingungen für einen Bürgerbus hin.
4. Im Plenum wird über die Notwendigkeit einer Anbindung der Stationen Friedhof, (Hohe Ward), Haus Heidhorn gesprochen. Verschiedene Vorschläge nahm Herr Büscher (Stadtwerke) in sein Protokoll auf.
5. Zusammenfassung: In der grünen neuen Broschüre werden Informationen zum Taxibus aufgenommen. Herr Schofer machte die Notwendigkeit deutlich.
6. Über eine Änderung der regulären Linie wird nachgedacht. Der Bürgerbus wird bei den Stadtwerken diskutiert. Unterstützung einer Bürgerinitiative " Bürgerbus" wird von den Stadtwerken wohlwollend begleitet werden. So teilte Herr Büscher mit.

C Rückmeldungen und Ergänzungen zur Broschüre, Anregungen wurden angesprochen. Redaktionsschluss ist der 29. November 2008 500 Exemplare sollen gedruckt werden.

Informationen zum Süden von Münster sollen in der Zeitung "Hallo Münster" veröffentlicht werden.

D Die Studentinnen der Fachhochschule berichteten ausführlich über die Ergebnisse der Befragungen in Hiltrup, Amelsbüren und Berg Fidel. Konsequenzen aus der Befragung zum Leben im Süden der Stadt werden noch gezogen. Die Probleme der Vereinsamung müssen bedacht werden. Ende Januar ist ein Treffen für Senioren in Berg Fidel geplant. Dort werden die Bedürfnisse der Älteren angesprochen werden. Weitere Beratungspunkte ergaben sich nicht.

Das nächste Treffen des Arbeitskreises ist für den 29. April im Haus 37 Grad am Rilke Weg geplant.

Otto Dürschlag, Protokollführer